

Giselle Goyenaga renunció

Se nos fue

“Liberticia”

◆ **LLA U.**

roychinchilla@lateja.co.cr

Un “embarazo”, es decir nueve meses, fue lo que duró Giselle Goyenaga en su difícil parto como ministra de Deportes.

Goyenaga presentó la renuncia el lunes en la noche y así lo informó ayer en el Consejo de Gobierno Marco Vargas, ministro de la Presidencia.

“La señora Goyenaga aduce razones personales”, dijo.

Esas “razones” estarían relacionadas con las fuertes críticas por su labor y por aquel famoso y cantinflesco discurso que dio en Mónaco cuando participó en el foro de Paz y Deporte, en diciembre el año pasado.

En esa oportunidad hasta se dio el lujo de inventar la palabra “liberticia”, algo así como libertad y justicia juntas para

ahorrar letras.

Tras la renuncia, el puesto será ocupado interinamente por Carlos Ricardo Benavides, actual Ministro de Turismo.

Lo pensaría. Osvaldo Pandolfo, quien fue viceministro de Salud y presidente del Icoder en el gobierno de Oscar Arias, es uno de los candidatos al puesto.

Aunque no le han hecho un ofrecimiento oficial, Pandolfo dijo que si lo hacen lo pensaría.

“Depende de las condiciones que me darían”, dijo.

Esperemos a ver.



Goyenaga estuvo nueve meses en el cargo, un verdadero parto. ARCHIVO